

**2017年  
第12回  
第二地連バーベキュー大会**

**ああ、楽しかつたう！**

# 第二地連新聞

発行	責議	任長	任部
第二地連	責教宣		
編第			
集地連			
東京労働	清水組地	掃合連	
第二			
地連			
第2			
地連			
第2			

2017年6月20日  
第号



2017年  
5月14日(日)  
**BBQ12**  
in  
清水公園

第12回目となる第二地連バーベキュー大会を5月14日(日)に清水公園にて開催いたしました。前日までの雨もすっかりあがり、当日は気持ちのいい天候の中、4区5支部の仲間が家族も含め78名の参加となりました。

普段は家族も含めた交流という的是なかなか出来ないので同じ支部の仲間であっても子どもや奥さんと顔を合わせ、話をするのはまた違った新鮮さがあつたのではないかと思います。また他支部の組合員どうしでもたまに動員等では顔をあわせて一緒に交流する機会はめったにならないのではないかと思います。

地連の基本である、仲間との交流という面でも今後も続けていき、交流を通して組織の強化につながればと思ひます。今年から、年1回の開催となります。来年も支部の中で誘い合いぜひ参加をお願い致します。一緒に肉を焼き、おいしいビールを飲みましょう!

最後に準備に携わつていただいた全ての方に感謝致します。ありがとうございました。

**バーベキュー大会開催**  
第二地連副議長 緒方雄一

## 台東支部

**中尾 知央**

前日は天気も悪く当日どうなるかと思いましたが雨も上がりバーベキュー日和の日曜日になりました。各支部の人たちもたくさん集まつていてかなり賑わっていました。

普段職場でしか会わない先輩たちとバーベキューをするのも新鮮

で楽しい時間になりました。また子供を連れての参加は今回が初めて、子供たちが楽しそうに遊んでいるところを見れたのも参加してよかったです。また機会があれば参加したいと思います。



## 荒川支部

**野口 直樹**

第二地連で開催されるバーベキュー大会に初回から毎回、家族で参加させていただいです。

子供たちも、この地連バーベキュー大会をすごく楽しみにしているようです。感謝の気持ちでいっぱい



いです。家族で参加する人や、個人で参加する人、さまざまですが当日は素晴らしい天気で、みんなとても楽しい時間過ごしているように見えます。

またこういった行事に参加すること

で、より一層の仲間意識が芽生え職場内の雰囲気も良くなつてくると思うので、

まだ参加されてない方も是非、一度参加されではと思います。

勢9名で参加させていただきましたが、とても好評でした。

美味しいお肉も沢山食べましたので、山食べました。

今期の賃金確定闘争、人数の少ない支部ですが全力で戦います。また次期のBBQにはもう少し人数を増やして参加したい

と思いますのでよろしくお願ひします。

実行委員の皆様ありがとうございました。

## 北工場支部

**青木一吉**

今回のBBQもお天気に恵まれ、とても有意義な時間を地連の仲間と持つことができました。

にはもう少し人数を増やして参加したい

と思いますのでよろしくお願ひします。

実行委員の皆様あ

りがとうございました。

北工場支部から総

## 文京支部

### 菊池共



前日の飲み会による一日酔いで眠気に苛まれて、いた私は、東武野田線清水公園駅に降り立つた。家を出てから2時間半と、軽いお出かけにしてはかなりの長距離である。

生粋の神奈川県民である私にとって、清水公園は未開の地である。といふよりも、地元にいる限り

会場に着いて挨拶を済ませ、さっそく炭火をおこす手伝いだ。

アウトドア知識が小学

生時代のキャンプで止まっている私に上手な火おこしが出来るのか不安が頭をよぎつたものの、案

牡蠣やホタテも次々に焼けるため、ますますビルが進む。天国は清水公園にあったのだ。未開の地とか言ってごめんなさい。最高です。

ひとしきり食べたこ

ろ、私と青年部の井上さんはとあるミッションが課せられていることに気が付いた。

それは、「子供たちの遊び相手」である。

アルコールが入って気分がよくなつていた私はあつさり承諾。

遊び相手は合わせて6人。小学生がメインとはいえ、高学年の少年はさすがに足が早い。たかが鬼ごっここと高。括つていた私は、アルコールが程よく回つている事に加え、肉と貝を腹いっぱい食べていた。

そんな状態で走ることはより辛いのだ、そして子供たちはほぼ全力ダッシュで逃げていく。大

り一生行くことがない場所。所どうとさえ思つていなかしながら、自然の中で酒を飲み肉を食うのである。日々の業務を勞

だ。乾杯のビールが本当に美味しい、そしていよいよ肉である。

牡蠣やホタテも次々に焼けるため、ますますビルが進む。天国は清水公園にあったのだ。未開の地とか言ってごめんなさい。最高です。

ひとしきり食べたこ

ろ、私と青年部の井上さんはとあるミッションが課せられていることに気が付いた。

それは、「子供たちの遊び相手」である。

アルコールが入って気

分がよくなつていた私はあつさり承諾。

遊び相手は合わせて6人。小学生がメインとはい

人。高学年の少年はさすがに足が早い。たかが鬼ごっここと高。括つていた私は、アルコールが程よく回つている事に加え、肉と貝を腹いっぱい食べていた。

そんな状態で走ることはより辛いのだ、そして子供たちはほぼ全力ダッシュで逃げていく。大

## 北支部

### 小沢順

5月14日(日) 今

回も第一地連バーベキュー大会に息子と二人で参加させていただき

ました。

息子も4回目の参加

となり支部の仲間の顔

を覚えたので、行きの電車の中から○○さん

息子も楽しかったバ

ーべキュー大会、また

次回も参加したいと思

みにしている様子が手に取るようわかりました。

最後に地連実行委員

のみなさま、買出しや

会場の設置など、お忙

しい中お疲れ様でした。

